

Otra muestra del coeficiente intelectual de nuestros desGobernantes.

05/10/2007.

Otra muestra clara de lo que el desGobierno quiere enseñar a nuestros hijos con el "catecismo del socialista" es el video que sus cachorros han realizado, seguramente con dinero público, como todo, claro está.

Dónde por medio de la demagogia barata y el mal gusto en su realización, insultan y desprecian a todos aquellos que no aceptan sus "proclamas" e "instrucciones" ridiculizando a un supuesto personaje pijo. Para defender dicho "catecismo socialista", invocan la Constitución Española, una muestra más de su demagogia barata y rastrera, cuando es el desGobierno que menos ha defendido y hecho respetar la Carta Magna, despreciando a su Majestad, sus símbolos, su lengua, la libertad ideológica y de religión, etc..

Además de no respetar las leyes amparadas por la Constitución, codeándose con los terroristas, sus asesinatos los han denominado "accidentes", a los asesinos "amigos de la paz" o en el mismo "catecismo del socialista" se considera el terrorismo "como un modo de actuar para conseguir un fin", han legalizado el brazo político de los terroristas. No respetan la libertad de los padres para educar a sus hijos en los valores morales que ellos quieran, ni respetan la posibilidad de que los padres se amparen en la objeción de conciencia, posibilidad recogida en la Constitución; imponen en determinadas autonomías dialectos arcaicos en la educación y en el trabajo, persiguiendo y marginando a los que no entran por esta imposición. Denominan los desprecios a la Monarquía y a la Unidad de España, como "acciones menores y sin importancia".

Si quieren defender la Constitución y hablar de ella, que se pongan manos a la obra y comiencen ellos mismos por cumplir sus artículos, "por sus obras los conoceréis"... en resumen demagogia socialista.

Otra de las preocupaciones de estos cachorros del socialismo es su obsesión enfermiza, manifestada en su panfleto audiovisual cutre, al considerar la unión de dos personas del mismo sexo, como matrimonio; cuando según el Diccionario de la Real Academia Española se considera matrimonio: "la unión de dos personas de distinto sexo", pero su sesera no les da para abrir un diccionario y comprender el significado de las palabras y la importancia que estas tienen en una sociedad con cierta cultura, pero prefieren manifestar a todos su ignorancia y simpleza.

Estos cachorros socialistas como marionetas en manos de sus "indigentes intelectuales", manifiestan su fijación mental hacia don José María Aznar, del que no se pueden olvidar, sino que lo tienen que sacar a tiempo y destiempo en cualquier situación.

Un video muy gráfico de lo que es el "catecismo socialista", que ellos denominan "educación para la ciudadanía", pero que de "educación" no tiene nada, es más adoctrinamiento en una ideología trasnochada y de "ciudadanía" menos por anular la libertad de las personas que viven en la

sociedad, para crear autómatas que vivan según las normas de los socialistas y repitan las consignas recibidas por estos individuos, para muestra un botón, perdón un video.

Gracias a Dios la juventud no es como la describen estos sectarios socialistas, sino que la juventud tiene bastante más inteligencia y creatividad que nuestros pobres dirigentes, que se enorgullecen gastando dinero en un video cutre y de mal gusto, mientras la juventud no puede formar una familia, al no llegar a final de mes, pero al desGobierno todas esas necesidades básicas de la ciudadanía le importan un bledo, prefieren gastar el dinero de todos los españoles en propaganda basura.

Con este claro ejemplo de lo que ellos quieren hacer de la juventud, es más urgente que nunca que los padres se decidan por la objeción de conciencia ante el ejemplo de lo que va a ser este bodrio de asignatura en manos de estos sectarios y cabestros.

Y para colmo el risitas Sr. Rodríguez, a estas acciones las denomina "simpáticas", su coeficiente intelectual no da para más, con este dirigente qué van a hacer sus cachorritos ... lo peor de todo, este individuo dirige "supuestamente" nues tra nación ...

